

**Universidad del sureste**

**Materia: Proyecto de innovación en sistema de salud**

**UNIDA I ¿POR QUÉ INNOVAR EN LA SALUD ?**

**Maestría en: Administración en Sistemas de la Salud**

**Alumna: Alejandra Luna Pérez**

**Docente: Jose Manuel Ortiz**

**Cuarto Cuatrimestre**

**Comitán de Dominguez Chiapas ,Sabado 26 de noviembre de 2022**

## **INTRODUCCIÓN**

En el presente ensayo contiene información del porque innovar en la salud, basado en los expertos mundiales de la salud, la innovación es la introducción de nuevos productos y servicios, nuevos procesos, nuevas fuentes de abastecimiento y cambios en la organización industrial, de manera continua, y orientados al cliente, consumidor o usuario.

## **UNIDA I ¿POR QUÉ INNOVAR EN LA SALUD ?**

### **1.1. Desde la perspectiva de un instituto**

El concepto de institución:

Autores como Simon (1997) y March y Olsen (1984) afirman que la racionalidad limitada de los actores y las dinámicas relacionales que se dan entre ellos, sumado al análisis institucional que, según Varela (2008), incursiona en las ciencias de la gestión al intervenir en los problemas que se puedan generar en los procesos de planeación, dirección y control de los recursos organizacionales, son una breve apertura al concepto de institución.

### **1.2. Desde la perspectiva de la empresa**

La década de los noventa sorprende al mundo, incluso a los Estados Unidos de Norteamérica, cuando la filosofía empresarial japonesa, impone su calidad y bajos costos, imponiéndose la época de la flexibilidad sobre el paradigma de la especialización, afianzándose entonces el desarrollo de las tecnologías asistidas por ordenador y el papel protagónico del capital humano.

La administración de operaciones existe desde que la gente ha producido bienes y servicios.

Aunque el origen de las operaciones se puede buscar en las civilizaciones tempranas, la mayor parte de nuestra atención en esta sección se enfocará a los últimos 200 años.

### **1.3. Desde la perspectiva científica**

Establecer una tipología de usuarios de la información científica y tecnológica resulta cada vez más complejo dada la creciente diversidad y alcances de desarrollos de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC).

### **1.4. Desde la perspectiva de una asociación**

Con el fin de dejar claro el concepto de organización se retoman las diferentes contribuciones de las teorías sociológicas contemporáneas. Luhmann (1995, 1998) escribe que las organizaciones son en las sociedades una clase de sistema auto centrado; así, pues, lejos de ser arbitrarias, siempre se estructuran sobre procedimientos de toma de decisiones, con normas de inclusión y exclusión fijas que existen antes de la puesta en escena de los flujos informacionales. El autor manifiesta que el actuar de los individuos en la organización está en

ellos mismos; en otras palabras, los individuos dicen o establecen su conducta a partir de lógicas previas de inclusión. Las normas de inclusión y exclusión se relacionan con la contingencia organizacional, que a su vez dependerá de los niveles de institucionalización presentes en cada organización. El aporte de Thompson (1967) ha sido considerado el más completo sobre contingencia organizacional.

## CONCLUSION

La información de la antología me pareció muy completa y clara lo cual me permitió comprender los distintos temas de la unidad I, esta lectura nos permite analizar las aportaciones objetivas y principales de aquellas personas que fueron especializadas en la calidad de igual forma para saber como aplicar y mejorar los servicios de la salud así poder aplicarlos en nuestro ámbito laboral, en esta conclusión coloque los puntos que me parecieron relevantes, el innovar en la salud nos permite aplicar novedosas formas de prevenir, diagnosticar y supervisar los inconvenientes de salud, así como nuevos medicamentos y dispositivos para abordar el procedimiento de las patologías y curarlas. Nos habla del cambio institucional lo cual puede proceder entonces a partir de los niveles microinterpersonales y suborganizacionales hasta los niveles macrosociales y globales. Esto puede tener sitio en períodos cortos y concentrados o, con el paso del tiempo, en décadas o siglos. También puede llevarse a cabo gradualmente, debido a lo cual los observadores y los competidores apenas se otorgan cuenta de cualquier cambio provocado; o, de repente, en episodios dramáticos en los que se muestran monumentales discontinuidades, ante los viejos patrones de comportamiento.

Para poder hacer entender como marchan las organizaciones que lideran los mercados actual, el primordial hacer una panorámica histórica del desarrollo de la Administración de la Producción hasta nuestros propios días, empero anteriormente, comprendemos prioritario examinar varias de las creaciones,10 prácticamente de tecnologías blandas que se desarrollan en la segunda mitad del siglo XX y que aún poseen vigencia parcial o plenamente o por lo menos han contribuido a desarrollos posteriores. nto.

En el sentido más extenso del criterio, la administración de operaciones se relaciona con la producción de bienes y servicios. Todos los días se tiene contacto con una exuberante gama de bienes y servicios, los cuales se generan bajo la supervisión de administradores de operaciones.

El volumen de información científica y tecnológica es creciente y cada vez más accesible, aunque también cada vez más elitista en cierto sentido, empero, por suerte contrarrestado por la elección del también creciente ingreso abierto. La disponibilidad de 15

información real y veraz para un cliente se hace cada vez más enorme e inalcanzable en la era, así como compleja de comprobación del rigor de la fuente que la hace pública en la red. Para la docencia y la investigación aquel problema tiene numerosas repercusiones y se convierte en exigencias de la academia.

Para los usuarios de la ciencia y la tecnología el material a consumir como objeto de una búsqueda de información de interés debe tener ciertos atributos que impriman relevancia, pertinencia, confiabilidad y rigor.

Las organizaciones son más homogéneas y su forma de burocratización se está volviendo una forma común.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

**Antología de Proyecto de innovación en sistemas de salud.**